



Auszug aus dem Infoschreiben November 2019 der Gemeinde Goms

Die Gemeinden Goms und Obergoms haben gemeinsam einen Architekturwettbewerb für ein neues Gesundheitszentrum in Münster ausgeschrieben. Am 12. Dezember 2019 wird das Siegerprojekt bekannt gegeben und mit allen weiteren eingereichten Arbeiten an einer Ausstellung präsentiert. Die Bevölkerung ist dazu herzlich eingeladen.

Das Gesundheitszentrum Ober/Goms soll künftig verschiedene Dienstleistungen aus den Bereichen Gesundheit, Pflege und Betreuung sowie barrierefreie, altersgerechte Wohnungen unter einem Dach vereinen. Als Standort ist die «Hüsmatte» in Münster vorgesehen.

Das Projekt mit all den vielfältigen Nutzungsmöglichkeiten ist komplex. Entsprechend hoch sind die baulichen Anforderungen. Um das beste Konzept zu finden, haben die Gemeinden Ende Juni einen Architekturwettbewerb im offenen Verfahren ausgeschrieben. Das Interesse daran ist gross, wie die zahlreichen Eingaben belegen. Ende November wird die Jury unter dem Vorsitz von Norbert Russi, Adjunkt des Kantonsarchitekten, die eingereichten Arbeiten beurteilen.

Am 12. Dezember 2019 um 17:30 Uhr findet die Bekanntgabe des Siegerprojekts im Rahmen einer Vernissage in der Mehrzweckhalle in Gluringen statt. Dazu ist die Bevölkerung herzlich eingeladen. Wer sich später noch ein Bild von allen eingereichten Arbeiten machen will, kann die Ausstellung bis am Freitag, 20. Dezember 2019, besuchen. Die Ausstellung wird jeweils von 17:00 bis 19:00 Uhr oder auf Anfrage bei der Gemeinde Goms geöffnet.

Ab Januar 2020 wird das Siegerprojekt weiter ausgearbeitet, damit die Urversammlungen der beiden Gemeinden über den Kreditantrag und die Realisierung des Projekts entscheiden können. Baubeginn ist gemäss heutiger Planung im Jahr 2021.

Gluringen, 20. November 2019